



BürgerInneninitiative gegen ein Bordell in Marburg

Damit ging alles los ... unser Flugblatt

Prostitution geht uns alle an!

Täglich suchen 1 Million Männer in Deutschland eine Prostituierte auf.

Mindestens zwei Drittel der 400 000 Prostituierten in Deutschland sind Ausländerinnen. Sie kommen aus Ländern, in denen Armut und Verzweiflung besonders groß sind.

Nach Schätzungen des Europarates werden jährlich 200.000 junge Frauen Opfer skrupelloser Menschenhändler. Wenn sie sich nicht fügen, werden sie geschlagen, gedemütigt, vergewaltigt, mit dem Tod bedroht.

Die Zahl der Zwangsprostituierten, die auch in „offiziellen“ Bordellen eingesetzt werden, steigt. Untersuchungen zur Situation „freiwilliger“ Prostituiertes weisen nach, dass ca. 80 - 90 % von ihnen als Kinder sexuell missbraucht wurden.

**Unterstützen Sie mit Ihrer
Unterschrift unseren Protest
gegen das geplante
Großbordell in Marburg-
Wehrda!**